
 

 

REQUERIMENTO Nº 1357/09 
De Informações 

 
“Quanto à ligação de Internet a cabo 
nos Distritos Industriais I e II, às 
margens da Rodovia SP-304”. 

 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros empresários que têm 

suas empresas estabelecidas nos Distritos Industriais I e II às margens da Rodovia Luiz de Queiroz (SP-
304), solicitando providências quanto à ligação de Internet a cabo em suas empresas, e 

 
Considerando-se que, para surpresa deste vereador, conforme informações dos 

empresários, nos Distritos Industriais de nossa cidade, que hoje conta com centenas de empresas de 
grande e médio porte, não contam com Internet a cabo, somente via rádio, dificultando os trabalhos e os 
contatos com seus clientes, causando até mesmo prejuízos para as empresas, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A atual Administração tem conhecimento que a Internet a cabo não 
atende os Distritos Industriais I e II de nossa cidade? 
 
2 – Seria possível a atual Administração, através do setor competente, 
intermediar junto aos provedores da Internet a cabo que prest5am 
serviços em nossa cidade, visando à instalação do cabeamento 
necessário para atendimento dos serviços via Internet a cabo, nos 
Distritos Industriais I e II? Se afirmativo, quando? Detalhar a resposta. 
 
3 – Caso negativo detalhar os motivos. 
 
4 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de outubro de 2009. 

 
 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


